

El cine móvil de la provincia de Buenos Aires visitó Roque Pérez

Escrito por Administrador

Miércoles, 11 de Marzo de 2020 00:00

{besps}produccionyturismo11032020|width=215|height=215{/besps}

El pasado día sábado 29 de febrero por la tarde, los más chicos pudieron experimentar los cascos de realidad virtual de ReCreo del Ministerio de Producción, Ciencia e Innovación Tecnológica de la provincia de Buenos Aires, con videojuegos, cortometrajes, simuladores y mundos artificiales. Por la noche, los vecinos pudieron disfrutar de la película "Infierno grande" del director Alberto Romero. Agradecemos al gobierno de la provincia de Buenos Aires por tan linda actividad gratuita para todos.